

Le petit journal des parents

du collège Maurice UTRILLO à Limas

Le mot de l'équipe

Nous sommes un petit groupe de parents de la FCPE. Nous avons envie qu'il y ait plus de liens entre tous les parents du collège. Nous pensons aussi que le collège mérite d'être mieux connu et parfois expliqué. C'est ce qui nous a donné l'envie de créer ce journal.

Vous voulez participer ? Vous avez quelque chose à dire, une question à partager ? Ecrivez-nous : conseil.utrillo-limas@fcpe69.fr

Le projet qui fâche



800 places ! C'est le projet du nouveau collège Jacques Chirac, que le département veut implanter... à côté du collège Maurice Utrillo !

Quelles seront les conséquences de cette hyper-concentration sur les élèves et le personnel ? Et quel impact sur la circulation dans le quartier ?

Nous ne sommes pas d'accord, et vous ?

Journée de l'élégance : des tenues et du cœur

Ce jeudi 16 décembre, les élèves ont été invité.e.s à mettre leur plus belle tenue, et à soigner leur langage et leur attitude. C'est aussi le jour de la collecte pour les restos du cœur.

Il ou elle travaille au collège : le portrait

Nous rencontrons Mme Brigitte Thenon, que vous avez peut-être déjà croisée à l'accueil du collège.

Je suis ATT, c'est-à-dire Agent Technique Territorial et je suis également au poste d'accueil.

J'arrive la première au collège le matin, à 6h00 j'ouvre l'établissement, je coupe l'alarme et j'accueille les agents techniques qui s'occupent de faire le ménage matinal.

Ensuite, je suis à l'accueil jusqu'à 9h00, je réponds au téléphone et je transfère les appels aux personnes du collège concernées.



Je vais ensuite récupérer le courrier du collège, je réceptionne également les colis livrés au collège et contrôle les bons de livraisons.

Le reste de la matinée, je m'occupe de la gestion des stocks de produits ménagers et d'entretien, je passe les commandes s'il en manque. Tous les mercredis, je distribue le matériel et les produits aux agents d'entretien.

Qu'aimez-vous dans votre travail ?

Je travaille à 80%, j'aime mon indépendance dans l'organisation de mon travail.

Je suis « du matin », j'aime me lever tôt alors ce rythme (6h00-13h00) me correspond bien !

J'ai de très bons rapports avec mes collègues, agents d'entretien, professeurs...

Quel lien avez-vous avec les parents ?

Au poste d'accueil, j'ai le sentiment de « faire tampon » entre l'extérieur et le collège.

En général, cela se passe bien mais je dois rester très sereine car je suis le premier interlocuteur du parent énervé ou en colère qui appelle et aimerait une réponse tout de suite à son problème ! C'est parfois difficile d'être à ce poste.

Quel lien avez-vous avec les élèves ?

Je les vois dans les couloirs et je distribue le pain à la cantine. Les élèves sont toujours très polis : « Bonjour madame ! » « Bon appétit madame ! »

Que se passe-t-il pour vous bientôt ?

Je pars à la retraite au 1^{er} Juin après 21 années passées au collège. Je suis un peu triste car mes collègues vont me manquer, j'ai un peu peur de m'ennuyer et de trouver le temps long ... mais ce qui me réjouit c'est que je vais avoir plus de temps pour m'occuper de mes petits-enfants !

Merci Brigitte, nous vous souhaitons une belle retraite !

Que faire si...

MON ENFANT EST ABSENT

Je préviens le collège par téléphone
au **04 74 68 07 81**

et le jour de son retour je remplis le carnet de liaison

Invitation

Venez fêter avec nous la sortie de ce premier petit Journal ! C'est l'occasion de se rencontrer entre parents, et c'est

Judi 20 janvier à 19h30
Salle du lavoir
Limas

CKSA ? C'EST QUOI ÇA ? LES MOTS MYSTÉRIEUX DU COLLÈGE

Un petit quiz pour voir si vous êtes au point avec les sigles utilisés au collège :
Que veut dire... **AED** :

- a) Artiste Exceptionnellement Doué
- b) Assistant d'EDucation
- c) Aimable Entraîneur de Danse

Réponse : b)

Les assistants d'éducation surveillent les élèves dans le collège : dans la cour de récréation, dans les couloirs... Ils les aident à faire leurs devoirs et peuvent servir d'«intermédiaires» avec les adultes de l'établissement. Comme ils sont en général jeunes, ils ont un lien privilégié avec les élèves, et participent ainsi à la découverte de la vie en groupe. Autrefois, on les appelait surveillants ou pions.